
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Conseil d’établissement 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement de l’école Sainte-Odile  
tenue le 17 mai 2023 à 18 h 30 via Teams 

 

Type de 
réunion 

Régulière 

Animateur Louis Nolin 

Greffière Sandra Guillemette 

Présents 

Louis Nolin 
Kim Bouchard 
Marie-Ève Demers 
Véronique Larouche 
Catherine Blais 
Natalia Carrillo Botero 
Martine Thériault 
Dorra Wassila Gharbi 
Lyne Chénier  
Nakouzi Joana                   
Sandra Guillemette 

 

Observateur Aucun 

Absents 
Simon Noel 
 
 

 
1. Ouverture de la réunion : 
Ouverture de la rencontre à 18h30, il y a quorum. 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
Dorra propose. Catherine seconde. Adopté à l’unanimité.  
 
3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 29 mars 2023 
Louis propose. Sandra seconde. Adopté à l’unanimité. 
 
4. Mot du président 
Prochaine rencontre en personne dès 18h00, propose un repas entre les membres du CÉ.  
 
5. Mot de la direction 
Véronique va débuter de nouvelles fonctions dans un autre établissement. Elle sera présente pour les deux 
prochaines rencontres et sera remplacé par Marc Beaulieu.  
 
 



 

 

 
 
 
 
 
6. 
 

Approbation 

Sorties éducatives : demain à la Maison Théâtre de 9h15 -12h15, 25 mai pour les groupes 
AC1, AC2 et AC5, ils auront une sortie au jardin botanique de 9h-14h en transport scolaire 
15.17$ par élève payée par Écoles montréalaises, en juin pour les groupes 111, 113, 115 
(pièce de théâtre à l’école) et une sortie à vélo pour le groupe 351.  
Jouana propose et Natalia seconde. Adopté à l’unanimité.  
 
Fourniture scolaire et frais demandés aux parents 2023-24 
Frais scolaires variant de 7-89 $ selon les niveaux. 
Sandra propose, Dorra seconde. Approuvé à l’unanimité.  
 
La Fête de fin d’année  
Sept stations avec différentes activités dans la cour d’école. Elle pourra aussi avoir lieu 
dans l’école au besoin en cas de pluie.  

- Réservation de jeux gonflables (2) en location pour 1954.58$.  
Demande au CÉ d’un montant de 2 500$ nécessaire pour le matériel : jeux gonflables, 
pistolets à eau, Mr. Freeze etc. 
*864.80 $a été amassé aujourd’hui avec l’activité de financement de vente de collations  
Marie-Ève propose et Sandra seconde. Approuvé à l’unanimité.  
 
Bal de finissants  
Mercredi 21 juin en pm, cérémonie pour la remise des diplômes et le 22 juin, les élèves 
de 6ème année partent en croisière avec AML. Un album de finissants et un bracelet pour 
chaque élève est prévu. La sortie sera payée par l’école.  
Demande d’un montant de 400$ couvrant l’album, le bracelet, breuvage lors de la 
cérémonie et la décoration de la salle.  
Marie-Ève propose, Catherine seconde. Approuvé à l’unanimité.  
 

Adoption Évaluation du plan de lutte (reporté à la rencontre du 8 juin) 

Information 

Services aux élèves 2023-24 
- Psychoéducation (une psychoéducatrice à temps plein) 
- Orthopédagogie (4 orthopédagogues à temps plein) 
- Soutien linguistique (une personne, Mme Lyne à temps plein) 
- TES – Technicienne en éducation spécialisée (2 TES à temps complet au pavillon 

principale et une TES à 3 jours/semaine à l’annexe) 
- Orthophonie (une orthophoniste à 4 jours /semaine) 

 
Projet éducatif 

- 34.4% des élèves ont un résultat inférieur à 70% en français lecture (dont 14% 
sont en dessous de 60%).  

Élaboration de l’objectif SMART : Augmenter la proportion d’élèves du primaire ayant 
un résultat égal ou supérieur à 70% en français lecture de 65.6% à 71.6% d’ici 2027. En 



 

 

nombre d’élève, ça donne 25 élèves de plus. Une réévaluation aura lieu à chaque 
année.  
Au prochain CÉ, il y aura une présentation de la plateforme avec adoption finale. 
 
Suivi sécurisation aux abords de l’école 
M. Carrier rapporte que les travaux devraient débuter en fin juin. L’école aura plus de 
détail en début juin.  
- Installation de 5 saillies de trottoir (avec plantations) qui rétrécissent la largeur de la 
rue sur une portion de celle-ci, notamment pour la rue saint-Odile  
- Installation d’un dos d’âne 
 
Organisation scolaire  

- Depuis la dernière rencontre, ouverture d’une classe de 4e année. 
- Ajout de 20% dans les spécialités respectives. 

 
Calendrier scolaire 2023-24 

- Proposons d’ajouter la journée de fin de classe au calendrier 
- Proposons d’ajouter la journée de la photo scolaire 

 

 
6. Rapport annuel de gestion – conseil d’établissement (gabarit à remettre avant le 30 juin) 

 
7. Dernier sondage PEVR (remplir séance tenante) - Plan d’engagement vers la réussite 
https://forms.office.com/pages/responsepage.aspx?id=0bLmbDdGI0qsfSVDuUeXH_dt9Nv-QvdKiYE1zgRXu-
BUNkxOVjdGMVFXNEJZMVkzMUhMWlE1VFpGRy4u 
Valeurs :  

- Efficacité 
- Bienveillance 
- Audace 
- Engagement 
  

8. Délégué au CCP – Comité central de parents 
Marie-Ève :  mêmes discussions qu’au CÉ (sécurisation aux abords, PEVR) 
Ont leur prochaine rencontre la semaine prochaine 
Isabelle Gélinas, la directrice générale est présente à toutes les deux rencontres 
 
9. OPP – Organisation participative des parents 
Vente de biscuits (collecte de fonds) a été faite grâce aux bénévoles parents.  
L’école prévoit faire une activité de reconnaissance pour eux. 
En septembre, lors de l’assemblée générale se fera le recrutement de parents pour l’OPP.  

 
10. Personnel enseignant 

- Catherine et le personnel apprécient que les parents soient de nouveaux impliqués dans l’école, 
notamment avec l’OPP. Propose de refaire l’activité de « lecture éclatée » dans le parc Saint-Odile 
en lien avec projet éducatif  

- Jouana :  La course pour l’événement Cross-country (1.3-1.5km) - niveau école est en préparation.  
- Lyne : pour la fête de fin d’année, aimerait recruter une dizaine de parents pour la gestion des 

stations. Il y aura trois plages horaires pour que des groupes d’enfants y aillent à tour de rôle et 
ainsi faciliter l’accès et l’organisation. Natalia propose de publier l’information sur le groupe 
Facebook (groupe auquel les parents peuvent accéder en scannant le code QR à l’entrée du service 
de garde).  

 

https://forms.office.com/pages/responsepage.aspx?id=0bLmbDdGI0qsfSVDuUeXH_dt9Nv-QvdKiYE1zgRXu-BUNkxOVjdGMVFXNEJZMVkzMUhMWlE1VFpGRy4u
https://forms.office.com/pages/responsepage.aspx?id=0bLmbDdGI0qsfSVDuUeXH_dt9Nv-QvdKiYE1zgRXu-BUNkxOVjdGMVFXNEJZMVkzMUhMWlE1VFpGRy4u


 

 

11. Membre de la communauté 
Aucun 
 
12. Service de garde 
Martine : c’est la semaine des services de garde. Le SDG a invité les parents à l’école ce pm, ça a été un 
succès. Il y a aussi eu un spectacle d’opéra. Il y a des évènements prévus toute la semaine : vêtement à 
l’envers, s’habiller en couleur, parents à l’école, fête avec desserts. Le tout est apprécié.  
 
13. Varia – Points divers 
Aucun 
 
14. Prochaine rencontre : 8 juin à 18h en personne à la bibliothèque  
 
15. Levée de la réunion à 20h03.  
 
 
_____________________________________ 

 
 Sandra Guillemette, greffière 
_____________________________________ 

Louis Nolin, président du conseil d’établissement 

_____________________________________ 

Kim Bouchard, directrice  


